
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．液状化対策の進捗状況について

２．ライフライン補修補助金について

３．地下インフラの調査について

４．構内道路の空洞調査について

５．管理組合・自治会の役割について

６．在宅避難の支援について

１．スキップフロア型マンションのバリア
について

２．あんしんマンションライフ支援事業に
ついて

３．集会所について

１．現状について

２．安否確認について

３．若年者支援について

１．カーシェアについて

２．ＥＶ普及について

３．ＥＶステーションの助成について

① 災害時の対応について

② 次世代エネルギーについて

③ 健康への利活用について

２．首都直下地震への対応につ
いて

① マンションの耐震化について

３．りんかい線相互乗り入れに
ついて

① 新浦安駅、舞浜駅について

① 本市の特徴について

② 今後について

① 現状と課題について

② 今後について

１．出産適齢期に対する考え方について

２．教育現場の取り組みについて

３．市の取り組みについて

４．啓発について

１．特定不妊治療費助成の実績について

２．男性不妊検査助成の実績について

３．相談内容について

４．男女別割合について（心身の負担）

１．市が参画する経緯について

２．スケジュールについて

３．卵子凍結後の考え方について

１．市内の状況について

２．子どもへの健康被害について

３．健康診断について

４．くし、シャンプーへの支援について

５．理容組合との連携について

１．和楽器の活用について

２．教育現場の取り組みについて

３．担い手の育成について

４．地域との連携について

②
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．幼保のあり方について２．少子化対策について

３．地域コミュニティの
拠点づくりについて

１．自治会集会所と老人クラブ
会館

１．反転攻勢の街づくり
について

１．スマートシティへの取り組
みについて

③
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．少子化対策について １．出産適齢期について

２．特定不妊治療費助成につい
て

３．プリンセス・バンクについ
て

３．芸能文化の保存と振
興について

１．教育について

２．子どもの健康推進に
ついて

１．アタマジラミの予防につい
て

平成27年第１回定例会一般質問のお知らせ

平成27年２月20日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．集合住宅の課題につ
いて

１．災害対策について

２．高齢化対策について

３．孤独死対策について

４．環境対策について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．検討内容と課題について

２．重点事項について

３．方向性について

１．現状について １．課題について

１．住み替えについて

２．生活支援について

３．食について

４．健康について

５．医療について

１．連携について

２．広報について

３．新たな取り組みについて

１．本市の実態について

２．災害時支援について

３．地域に必要なサービスと緊急時に対応
できる体制の構築について

１．現状について

２．今後の方向について

１．再液状化に対する取り組みについて

２．水害に対する取り組みについて

３．火災予防について

４．大規模停電について

５．学校での取り組みについて

１．子育て支援について １．保育園待機児解消について ① 待機児の定義について

① 大気汚染の現況について

② 大気測定について

③ 大気浄化について

① 増設について

② 家賃減免について

２．子育て世帯と若年層の定住
支援について

① 制度作りについて

① 休廃部への対応について

② 指導者の確保と研修について

５．入船北小学校跡地に
ついて

１．活用について ① 検討のあり方について

１．公文書について

２．政策検討過程について

３．市民生活に影響ある事象について

４．予算編成過程について

１．公文書開示請求について

２．公文書の部分開示・不開示について

３．政策決定会議の議事録について

４．市民生活に影響ある過去の具体的事象
について

５．平成27年度の予算編成について

１．情報公開に関する条例について

２．公文書開示状況について

① 現状について

② 今後について

① 現在の状況について

② 今後について

１．中学校部活動のあり方につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

１．行政情報の公開につ
いて

１．基本的考え方について

１．浦安市の教育につい
て

１．教科書採択について

３．他市比較について

１．地域包括支援につい
て

１．ケアラー支援策について

２．就労支援について １．本市の取り組みについて

３．防災対策について １．現状と課題について

⑥
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

４．学校部活動について

２．市民が抱える不安について

１．大気汚染について２．環境行政について

３．住宅施策について １．市営住宅について

⑤
醍
醐
誠
一

④
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．行政改革について １．第四次行政改革推進計画に
ついて

２．高齢者施策について

３．今後について

（質問方法：全て一問一答）

⑦
長
谷
川
清
司

⑧
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

２．公開状況について

２．生活保護について １．浦安市の生活保護への取り
組みについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．指定管理者の扱いに
ついて

１．市の基準 １．期間の決定基準

２．議会答弁のあり方に
ついて

１．議会での答弁内容の重み １．議会での答弁の拘束力

１．市側が考える問題点

２．改善点

１．市側が考える問題点

２．改善点

１．予定どおりか

２．これまでに起きた予想外のことの公表
のあり方

１．構成メンバー選択基準

２．役割

３．今後の流れ

２．小学校校庭の対策 １．避難場所の安全確保

１．求職中の親

２．保育ママ

１．学校教育

２．卵子・卵巣凍結保存技術

１．授乳スペース

２．助成

４．学童 １．預かり体制

１．教育のＩＣＴ化 １．進捗と未来像
２．水道料金の徴収方法 １．上下水道料金徴収の一元化

１．現状について

２．今後について

１．自転車通行帯整備について

２．駐輪場整備について

３．利用マナーと安全指導について

１．整備範囲について

２．夜間利用時の安全について

１．現状について

２．今後の整備予定について

１．０～３歳児の受入れについて

２．一時預かりについて

３．育児休暇取得について

４．第三子支援について

３．スワン跡地利用につ
いて

１．二年間を振り返って

⑩
岡
野
純
子

１．市内移動手段につい
て

１．バス路線について

２．自転車利用について

３．緑道整備について

⑪
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

２．介護施設整備につい
て

１．介護施設整備について

３．子育て支援について １．各種施策について

２．上記以外の提案の検
証について

３．母乳育児

２．妊娠適齢期

１．これまで４年間提案
してきた育児支援、その
後の検証について

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもの預け先

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

４．ダイエー問題につい
て

１．これまでの流れを振り返っ
て

５．新庁舎建設について １．進捗度

６．液状化対策について １．浦安市市街地液状化対策検
討委員会



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．その後の進展について

２．乗り継ぎ実態調査の動向と分析につい
て

３．京葉線の環境改善について

４．複々線化用地の温存、活用について

５．東西線混雑・風対策について

１．乗継割引運賃制度について

２．運行状況アプリへの助成について

３．運賃後払い方式移行への助成について

４．マナー向上について

１．健幸ポイントの取り組みについて

２．ウォーキングロード、ランニングロー
ドについて

３．第二体育館（仮称）について

１．音楽ホールについて

２．新浦安駅前ステージの利用について

３．アーティスト・パフォーマー育成につ
いて

４．市民芸術フェスティバルについて

３．組織改編について １．組織改編について

⑫
西
川
嘉
純

２．バス網の充実について

２．スマートウエルネス
シティへの取り組みにつ
いて

１．市民の健康維持、健康寿命
を伸ばす取り組みについて

２．文化・芸術振興について

（質問方法：全て一問一答）

１．交通インフラの充実
について

１．京葉線・りんかい線相互乗
り入れ、羽田空港アクセス線に
ついて


